

保育園の周りでも 「楽しい」をたくさん見つけたよ



中村神社で鬼ごっこ

大きな木の根元は・・・



あながあるよー



やすらぎ公園はすべり台が人気です



みんなで遊ぶと楽しいね

筑北ひまわり保育園で周辺の散歩を楽しんでいます。神社の境内で鬼ごっこをして遊び、裏にある大きな木のほこらを見つけて中に入って遊んでいました。おすすめスポットを参観日にお家の人にも教えてあげました。おにぎりデーは「やすらぎ公園」まで歩きました。長い距離もしっかり歩きたくさん遊んできました。体力もついてきていて頼もしいです。



もんじゅ山1号！探索中です



もんじゅ山2号も上ったよ

リースに飾る松ぼっくりを探しに行きました。去年くらさんと遊んだ山の入口を見つけ、みんなで登ってみることにになりました。木のトンネル、よじ登る斜面、道を選んで先に登れると「こっちだよ」「つかまって」と声を掛け合って手を伸ばしていました。遊び場の少し奥にある高い場所にもチャレンジ。もっと上ってみたいと次に来ることを楽しみにしていました。山ガールの挑戦が続きそうです。

一緒に収穫！ たくさんとれました



3年生が包丁で切ってくれました



ぬけたよー



大根も白菜もたくさん取れました



野菜グラフもいっぱいになりました

一緒に苗を植え種をまいた3年生が声をかけてくれました。いよいよ収穫です。包丁で切ってもらって運ぶお手伝いをしました。重たい白菜も抜けない大根も3年生と一緒に声をかけてくれるので、あっという間に収穫が進みました。3年生は「キムチ」を作ることも教えてくれました。畑の活動からまたつながる交流が広がっていきそうです。応援団の方にお手伝いしてもらいながら育てた野菜が今年もたくさんとれました。うれしい、おいしい体験ができました。ありがとうございます。

みんなでクッキング！ 楽しくおいしくできました



「おいしいね
うれしいね



お世話になった応援団の方を呼んで、一緒にクッキングをして収穫祭を行いました。今年も「子々」から餃子の先生にきていただきました。(小布施さんお世話になりました)年長さんと一緒に頑張ってお手伝いをしました。白菜に塩をまぶしてもむとたくさん水が出るのでみんなびっくりしていました。お料理＝化学ですね。包丁で切ったり皮に包んだり、一緒に作って食べる餃子はほんとにおいしかったです。